

木もれ陽だより

第137号

まゆだま作り



新年を迎え、利用者の皆さんと一緒にまゆだまをつくりました。作っていく中で、『私は、こうやって作ったよ』『もっと、こうの方がいいよ』など、皆さんからアドバイスをもらいつつ順調にまゆだまが完成しました！！

蒸かしあがったまゆだまを、皆さんに枝にさしてもらいダイルーム内に飾ると、『綺麗だ。いいね～！！』と歓声があがりました。3時のおやつには蒸かしたまゆだまに、あんこをかけて召し上がってもらいました。デイサービスに来所すると、まゆだまを眺めにいく利用者の方もいました。どんど焼きへの外出も、楽しみです。



皆さんに作ってもらったまゆだまを持って、どんど焼きに出かけました。地域の方々も多く足を運んでいて、とても賑やかな雰囲気でした。

2024年が利用者の皆さん、職員にとってより良い一年になるように願いを込めながら新年の行事をご利用者の皆さんと一緒に感じることができました。



どんど焼きへ
外出



ビューティーサロンこもれび



2月行事予定

- ☆節分:3日(土)
- ☆オペラコンサート:8日(木)
- ☆バレンタインデー:14日(水)
- ☆お手玉の会:20日(火)

☆内容や日程が変更されることがありますので、ご了承ください。

☆行事への参加のために、追加ご利用も可能ですので、ご希望の場合は事前にご相談ください。